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La primera cosa a la que ustedes deben aspirar es elevar su 

sentimiento hacia su madre y su padre al nivel en el que estaba en otro 

tiempo. Hagan lo que hagan, cualquiera sea su actitud para con su 

madre y su padre, ellos están presentes continuamente en ustedes. 

Haga lo que haga, el hombre no puede liberarse de ellos. Ellos viven en 

él. La madre simboliza el Amor y el padre la Sabiduría. Por 

consiguiente, el hombre debe conservar en él la imagen sagrada del 

amor y de la sabiduría. Tan pronto como se acuerda de su madre y de 

su padre, él debe olvidar todas sus tristezas y sus sufrimientos, todas 

sus penas y sus descontentos. Si no puede olvidarlos, es que su padre y 

su madre no son como es preciso, o que él no los ha comprendido. Tales 

son las nuevas ideas hacia cuya realización debe tender el hombre. La 

vida de hoy en día es una fase transitoria en el camino de la vida 

perfecta que viene poco a poco. Si en el futuro los hombres siguen 

aplicando el mismo orden de cosas, si en el futuro crean familias como 

las de hoy en día, eso es una pérdida de tiempo. Eso también pueden 

hacerlo los ignorantes, pero los hombres razonables de la raza futura, 

de las nuevas corrientes, se negarán a traer al mundo a hijos como 

Caín. Los hijos de los hombres nuevos deben distinguirse por su pureza 

y su santidad. Cuando un hijo semejante nazca en una casa, debe traer 

una bendición no solo a su familia, sino que también a todos sus 

cercanos.  

* 

Hoy me han revelado que unos músicos, unos cantantes decidieron 

venir a cantar a través de sus voces para mejorarlas. ¿Creen ustedes que los 

cantantes cantan con su propia voz? A veces pueden presentarse en el 

escenario, pero otras veces no pueden en absoluto. ¿Qué les ha dejado? Sus 

cuerdas vocales son siempre las mismas; pero son los espíritus de la 
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naturaleza que les gusta mucho el canto que vienen a ayudar a los humanos 

o que, por el contrario, están ausentes. No hay que vivir de modo de 

ahuyentar a estos amigos del invisible que han venido a ayudarles, sino que 

hay que saber conservar cerca de sí estas presencias sublimes. Desde hace 

mucho tiempo he alimentado este deseo, desde hace años, ¡pero ustedes se 

han estancado! Hoy había en sus voces acentos que no eran de ustedes. 

Había una profundidad, una armonía, ¡fue divino! Dejen hacer ese trabajo 

sobre ustedes mismos con la confianza de los niños hacia su padre y madre 

y verán cuál será el resultado de ello. ¿Hasta dónde podemos llegar? No hay 

límites. Lo que se lo impide a los humanos es que se ponen límites a sí 

mismos. Colocan barreras infranqueables en su cabeza, en su alma, y se 

hipnotizan convenciéndose de que no pueden superarlas. Esto significa -lo 

que les digo esta mañana: quiten todas sus barreras. Ustedes acaban de leer 

una conferencia sobre la organización y sobre los órganos, pero la 

organización que nosotros consideramos viene de más arriba. Si no existiera 

la corriente en nosotros, incluso la organización más magnífica no serviría 

de nada. Antes de la primavera, nada crece en la naturaleza, no hay ninguna 

organización en el sentido de la vida; es la vida la que organiza las cosas… 

Dejen fluir el agua, es ella la que organiza jerárquicamente todos los 

materiales que existen. Es la corriente de la vida la que organiza las cosas. 

Ahora bien, el sol, al no ser lo suficientemente cálido antes de la primavera, 

todo está estancado, pero él proyecta el calor y súbitamente todas las raíces, 

todos los gérmenes comienzan a desarrollarse. Cada hierba, cada planta 

encuentra su lugar. ¿Quién hizo eso? El sol. 

Mientras la vida física y la vida espiritual no fluyan a través de las 

cosas, éstas se mantendrán estancadas por dentro, mecánicas. Todos lo 

saben y, sin embargo, nadie lo sabe, puesto que nadie actúa según este 

conocimiento; porque hay dos saberes, las personas no han comprendido 

eso. Si lo supieran, se expondrían al sol para hacer crecer todos los 

gérmenes que están en ellos, todo lo que Dios ha depositado en ellos, pero 

cada cual finge haber comprendido, aplicar, pero es solo ahora que los 

humanos comprenderán que es necesario tener un sol espiritual en sí, para 

que todos los gérmenes puedan desarrollarse. Cuando el sol no está allí, 

todo es estéril, pero tan pronto como el sol aparece, todo florece… Ahora 

bien, nadie se percata de que es lo mismo con el sol espiritual. Los pájaros 

deben cantar, las plantas florecer por dentro del ser; pero no han 

comprendido; se imaginan haber comprendido, pero aún se mantienen lejos, 

puesto que permanecen siempre iguales. Hay que gritarle eso al mundo 

entero, que dirá: "Sí, ¿por qué me he olvidado del sol?" Sin el sol no hay 
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vida divina tal como se las he descrito. Uno se pavonea por ser escritor, 

erudito, pero adentro es como la naturaleza en invierno. ¡Pobre humanidad! 

Mientras uno está lejos de la Verdad, no tiene necesidad de este sol; pero 

hay que darse prisa. ¿Por qué, actualmente, todo es bello: bosques, 

praderas; de dónde viene esta belleza? – Del sol. ¡Pero las personas buscan 

esta belleza en los institutos! Por ende, yo digo, ¡pobre humanidad! Ella 

tiene necesidad de instructores. Es el sol el que alimenta y embellece todo... 

Todos nosotros debemos ir a encontrar el sol. Si ustedes no encuentran el 

sol espiritual interior, pueden ir hacia el sol físico, ¡o no encontrarán nada 

de nada! ¿Por qué somos tan categóricos? Cuando uno está en lo cierto, y 

tiene resultados, se vuelve categórico; pero mientras está indeciso es que no 

está en lo cierto; la voz ya no es la misma a que cuando está seguro de lo 

que dice. ¿Puede uno hablar con convicción cuando está indeciso dentro de 

sí? Así pues, si yo soy tan categórico, es que yo sé, y es que estoy en lo 

cierto. 

La corriente organiza las cosas. Cada cosa tiene su lugar. El amor, el 

calor, éstas son las corrientes. Cuando las personas las tienen, todo funciona 

impecablemente. Las personas no tienen necesidad de organización 

material. En la organización sin amor todo es forzado y falso. Pero cuando 

el amor está allí todo se organiza por sí mismo. Cuando venga el amor, ya 

no tendrán necesidad de leyes, de prisiones, de escuelas, etcétera… Harán 

exactamente todas las cosas como es preciso, porque el amor estará allí para 

decir lo que hay que hacer, y él hará crecer todas las cosas y florecer en 

nosotros todo lo que debe desarrollarse. No hay organización como los 

humanos la comprenden. En el amor todos hacen lo que deben hacer, e 

incluso con gusto. La Ley ha venido cuando las personas perdieron el amor. 

El matrimonio fue instaurado cuando el amor se perdió. Si el amor está allí, 

entonces Dios bendice a los seres, ya que hay amor en ellos. El amor une a 

los seres, e incluso sin la bendición de los curas. Cuando el amor 

desaparece, los seres se divorcian, incluso si fueron bendecidos por los 

sacerdotes. Deseen que el amor venga a unirnos, a organizarnos y a 

organizar todas las cosas. Lo demás son invenciones humanas… Ese es mi 

Credo, y si no es verídico, ¡vengan a quejarse conmigo! 

     * * * 

 

 


